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Gollan: "Vamos bien, pero
todavía no le ganamos
la batalla al coronavirus"

Junto al Presidente, Litza
presentó la emisión filatélica
homenaje a Güemes del

Correo Argentino Shhh!Shhh!
Más allá de la censura y el error del gobierno

de Mussi al enviar la carta documento,
los berazateguenses no quieren que

Plátanos se convierta en zona tumbera

Alejandro Gandulfo, Jefe de Gabinete

"Hay más de más de
200 obras en Quilmes
y están en proceso
367 cuadras de asfalto"

Piensan un Polo
Agroalimentario

en El Pato

FOPEA, ADEPA y la
UTPBA se sumaron a la
carta con numerosas
firmas de periodistas y

medios locales criticando
las Cartas Documentos

enviadas por Mussi
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Sigue el reclamo de vecinos, entidades y dirigentes

Más allá de la censura, los
berazateguenses no quieren
que Plátanos sea zona tumbera

Quilmes

  Tuvo un error de cálculo o creyó que realmente los vecinos de Plátanos
iban a quedarse rindiendo pleitesía. Error que vuelve a potenciar el in-
tendente Juan José Mussi con el envío de Cartas Documentos a perio-
distas y medios de comunicación en búsqueda de censurar y atemorizar
el tratamiento de la noticia a pocos meses de una elección. Error que po-
dría subsanarse retrotrayendo la polémica iniciativa que no fue con-
sensuada con los vecinos residentes del lugar y que genera un fuerte re-
chazo en ese lugar y sus cercanías, que no quiere de ninguna manera
transformarse en zona tumbera. Todo para que su posición quede asen-
tada sin críticas que busquen una mejor democracia. O aún más: Un
mejor ejercicio de la democracia.
  En el caso de El Suburbano, Mussi no sólo busca acallar la utilización
de un sinónimo de Alcaidía. Hecho que no hace a la preocupación vecinal,
ya que la diferencia entre Cárcel y Alcaidía es un tecnicismo que hace a
la cantidad de presos alojados en calabozos. Para la Real Academia
Española, el Aicalde es la "persona que tiene a su cargo el gobierno de
una cárcel". Y la definición de Cárcel: "Local destinado a reclusión de
presos".
  Tecnicismo que el vecino de Plátanos realmente no le interesa. Lo que
el vecino quiere es que Plátanos no se convierta en una zona tumbera.
Ya que todo detenido antes de ir a un penal, sea asesino, violador o
ladrón de gallina, primero pasa a tener su estadía por una Alcaidía, ya
que es el primer paso del sistema penal bonaerense.
  También se molestó por la última tapa de El Suburbano. Diseños que
caracterizan cada una de las más de mil portadas en los 21 años de nues-
tra vida periodística, algo ilógico que la única intención que tiene es la
del simple humor de una temática informativa sobre sucesos que
acontecen a la Región. Esta vez, fue la superposición de Mussi sobre la
figura de Diego Torres en la emblemática secuencia fílmica en la que el
actor pide auxilio para que lo saquen de la Cárcel. Perdón, Alcaidía. Para
graficar, se entiende que Mussi está a los gritos, como todo parece
indicar, sobre el tema Cárcel. Perdón, Alcaidía.
 El gran problema no es la utilización de la palabra Cárcel. La preocupación
oficial debería enfocarse en consensuar con la comunidad de Plátanos
la construcción de esa iniciativa, o mejor aún, trabajar fuertemente para
desterrar la inseguridad que aqueja no solo a Berazategui, sino a la
Región, situación por la cual hace en que varias ciudades vecinas tengan
o proyecten también la construcción de un centro de detención.

  No deja de llamar la atención que un dirigente inteligente, experimentado
y veterano como Mussi, con el récord de años como Jefe Comunal y
habiéndose sabido camuflar y avanzar dentro de las distintas ramas del
peronismo y aliados, haya caído en este error de principiante enojado.
Tal vez también, mal asesorado por algún letrado con más búsqueda
justificar su nombramiento que otra cosa.
  Periodísticamente, es claro que el tema no hubiese trascendido fuer-
temente si el Intendente de Berazategui no hubiese impuesto la mayoría,
forzando su aprobación sobre tablas en el Concejo Deliberante de
Berazategui sin acuerdo con la oposición, y sin la posibilidad de escuchar
la voz de los residentes de Plátanos, y también de entidades, para
consensuar con la comunidad su edificación.
  Intendente Mussi, El Suburbano informa las noticias que a usted le
gustan y también aquellas cosas que suceden en Berazategui que usted
no quiere que salgan a la luz. Ese es el rol del periodismo. No hacemos
política. Hacemos periodismo. Y hace 21 años que nuestro eslogan es:
"Observamos todo. Informamos todo".

Pavimentan
alrededores del
Frigorífico El Araucano
Fuentes cercanas a este medio
explicaron la importancia que
tiene este acuerdo Público-Pri-
vado que fue gestado por la pro-
pia secretaria de Desarrollo Ur-
bano y Obras Pública, Cecilia
Soler, y su segundo, el subse-
cretario de Obras Públicas Sebas-
tián García. Aseguran que la ini-
ciativa genera la mejora en la ca-
lidad de vida de los vecinos de
los alrededores del Frigorífico, ya
que también se ampliará la red
pluvial, lo que permitirá el perfecto
desagüe de los pavimentos a
construir. Detalles de la Obra:
Plazo de obra: 90 días corridos.
Superficie: 3600 m2. Largo: 442
metros. Cuadras: 3. Frentistas
afectados directamente por la o-
bra: 50. Beneficiarios: 3.000. Traza:
Calle 873 bis entre Calle 844 y
Calle 846; Calle 874 entre Calle 844
y Calle 846; Calle 846 entre Calle
873 bis y Calle 874.

Lisanti en un encuentro
"Liderazgo en tiempos
de incertidumbre"
Junto a referentes provinciales de
Juntos por el Cambio, el dirigente
Gerardo Lisanti participó del en-
cuentro virtual sobre "Liderazgo
en tiempos de incertidumbre"
organizado por la Escuela de For-
mación, Debate y Análisis Políti-
co. Durante el encuentro se des-
cribieron distintos aspectos que
los tomadores de decisiones de-
ben tener en cuenta para la ges-
tión de gobierno en contextos ad-
versos e inciertos. Por su parte,
trascendió que Lisanti trabaja en
los equipos técnicos de cara al
armado de la plataforma electoral
de una potencial candidatura de
Emilio Monzó.

Más deBuenaFuente
en página 4
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Libertad de Expresión: FOPEA,
ADEPA y la UTPBA criticaron el
accionar contra el periodismo
  Primero fueron los principales medios y periodistas de la zona sur que sin dudarlo le enviaron una carta
al intendente de Berazategui Juan José Mussi pidiéndole explicaciones por las metodologías de "apriete"
que vulnera la tarea periodística y la libertad de expresión. Ahora, el Foro de Periodismo Argentino
(FOPEA) y la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA) se sumaron al repudio de las
amenazantes cartas documento remitidas por Mussi a El Suburbano y El Progreso.
ADEPA
  "Preocupan las cartas documento remitidas por el Intendente de Berazategui Juan José Mussi, en las que
amenaza a los medios @DSuburbano, y @ElProgreso18 con acciones judiciales en caso de no retractarse
por artículos sobre la posible construcción de una alcaidía en ese Partido.
  Más allá de que la denominación correcta de la obra a realizarse sea la de 'prisión', 'cárcel' o 'alcaidía', las
De conformidad con los estándares nacionales e internacionales en materia de libertad de expresión, los
funcionarios públicos deben ser capaces de tolerar críticas, aún severas y cáusticas, respecto de hechos
de interés público que se vinculen a su gestión".
FOPEA
  El Foro de Periodismo Argentino (FOPEA) es una comunidad de periodistas y docentes de las carreras de
Periodismo y comunicación de la Argentina. FOPEA se fundó en 2002 con la misión de contribuir a mejorar
la calidad del periodismo a través de la capacitación profesional, la elevación de los estándares éticos y la
defensa de la libertad de expresión. FOPEA no nace para ocupar el espacio de otras asociaciones, entidades
o sindicatos, sino para trabajar en conjunto con todas, sin ninguna exclusión.
  La UTPBA (Unión de Trabajadores de Prensa de Buenos Aires) expresó su repudio en igual sentido y
publicó una carta en su sitio web.

La Carta de Mussi a vecinos de Plátanos
Vecino de Plátanos:
Quiero aclarar personalmente de qué se trata el tema Alcaidía.
1) Decirle que jamás perjudicaría a ningún vecino de
Berazategui, ni de Plátanos, ni de otra localidad.
2) Que lo que se va a construir NO ES UNA Cárcel. Siempre me
negué a la construcción de una cárcel en Berazategui.
3) Que la Alcaidía va a ser un espacio especialmente construido
para los detenidos que ahora están abarrotados en las comisarías
y, a diferencia de una cárcel, permanecerán allí por un corto
plazo, a la espera de la resolución de su situación procesal. Y
estarán al cuidado de personal capacitado para esa actividad.
Así se liberará a los policías que hoy cumplen esa tarea, para
que desarrollen la prevención del delito en la vía pública.
4) Que abran los ojos, porque esta campaña de mentiras la
encabeza quién fue candidato a intendente de Juntos por el
Cambio en la última elección.
5) Que la Capital tiene una Alcaidía en pleno centro, en la calle
Talcahuano, a metros del obelisco. En la ciudad de La Plata hay
otra en pleno centro; y en Avellaneda, en las inmediaciones de
un supermercado.
6) Que ahora, esos detenidos de Berazategui están en Barrio
Marítimo al lado de una Escuela y de una Unidad Sanitaria; y
en el Centro, frente al Club Deportivo y al lado de APANAAL.
7) Por último, le reitero: ¿por qué razón haría algo en contra de
mis vecinos a esta altura de mi vida? Nací en Plátanos y tengo
toda mi familia en ese lugar.
Jamás haría nada que los perjudique
Ni a ustedes ni a nuestra ciudad

Abrazo grande.
Juan José Mussi

Intendente de Berazategui

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Todos los caminos conducen a Vidal,
Santilli, Molina, bajo la bendición
larretista (hoy todo hace suponer que
el ex Intendente no jugará en Quilmes)

Con un poco más de claridad que 72 horas atrás, la confrontación
dentro de Juntos por el Cambio, nombre que perimirá en breve, parece
ser inevitable.
Ya trascendió, aunque aún no oficialmente, que María Eugenia Vidal
no se quedará en la Provincia, sino que encabezará la lista de
diputados por la Ciudad de Buenos Aires, hasta imaginan su propia
interna PASO con Patricia Bullrich, aunque siempre atentos a la
aparición del insistente Martín Lousteau para buscar lo propio.
Diego Santilli, otro de los que desde hace semanas está más tiempo
en territorio bonaerense que en CABA, decidieron que sí cruzará la
General Paz y será precandidato a diputado provincial, imaginándose
u escenario de confrontación con el neurocirujano radical, Facundo
Manes, una de las nuevas figuras que entra en escena dentro de
JxC, y con la fuerza de la UCR en el interior bonaerense, donde en
cada pueblo no falta el correo, la policía, la iglesia y el Comité.
En medio de estas decisiones casi resueltas en un sector de JxC,
como las de Vidal, Santilli y Manes, aparece la figura fuerte también
como la del intendente de Vicente López, Jorge Macri, cabeza de la
resistencia al aterrizaje del 'colorado Santilli. El primo de Macri está
dispuesto a dar batalla, seguramente con menos fierros, pero
sabiéndose conocedor profundo de algunas secciones electorales
siempre vitales.
Cabe recordar que en poco más de un mes, el 24 de Julio cierran las
listas para las PASO.
En lo local, aún con hermetismo, los más allegados a Martiniano
Molina coinciden en que ellos son "larretistas", y estarán jugando
estas PASO en la línea "Vidal-Santilli", donde seguramente el ex
intendente podría encabezar la lista de diputados por la Tercera
Sección, algo que ahora podría ser algo más claro aunque no
definitivo.
En esa línea también se expresó Walter Di Giuseppe, referente de
Hacemos, y con muy buenos vínculos con el peronismo PRO,
encarnado en esta sección por Diego Kravetz. Diyu es un insistente
candidato a ocupar la Jefatura Comunal, algo que no sucederá en
este 2021.

Escrachan a consejera:
No se calló nada y pide
cámaras de seguridad
El viernes, la puerta de entrada
del Consejo Escolar de Quilmes,
apareció con afiches donde se
escrachaba con fuertes epítetos
a la consejera del PRO, Claudia
Rodríguez, que responde a Juan
Bernasconi. Lejos de amilanar-
se, Rodríguez escribió en redes
sociales: "Hoy apareció esto en
el Consejo Escolar, una injuria y
agresión anónima. Puedo pen-
sar que fue el oficialismo, pero
realmente tengo la certeza que
esto es por una interna dentro
de J x C., ya que estoy trabajando
con Martiniano Molina y Juan
Bernasconi, tengo intenciones
de integrar la lista de candidatos
para  las elecciones legislativas,
esta agresión me da mas fuerzas,
y aclaro y aviso (porque el que
avisa no traiciona) que voy a
realizar la denuncia correspon-
diente para solicitar las cámaras
de seguridad no sólo del Distrito,
sino las de los comerciantes y
vecinos, así como todas las
pruebas a las que se pueda acce-
der. Los que me conocen saben
que siempre estoy a disposición
de lo que necesiten y que estar
dentro de la política, para mi, es
una herramienta para ayudar a la
gente. "LADRAN SANCHO
SEÑALQUE CABALGAMOS'".

Quilmes

Mussi subió a
Amendolaggine
al ring
El sábado, el intendente de Bera-
zategui, Juan José Mussi, les

envió una carta a los vecinos de
Plàtanos, diciéndoles entre otras
cosas: "Abran los ojos, está es
una campaña de mentiras enca-
beza por quien fuera candidato a
intendente de Juntos por el
Cambio". De esta manera, el propio
Mussi subió al ring (con la expe-
riencia que lo caracteriza) al diri-
gente del PRO local y último can-
didato a intendente, Juliàn Amen-
dolaggine, provocando -lo que
seguramente también andaba
buscando el veterano dirigente-:
El lógico malestar y enojo de otros
que quieren ser dirigentes  y refe-
rentes de otros espacios y que se
cuelgan del tema "No a la Càrcel”
sólo para promocionarse política-
mente.
El SOEMQuil tiene
representantes para
la junta municipal
La Comisión Directiva de SOEM-
Quil (Sindicato de Obreros y Em-
pleados Municipales de Quilmes),
conducida por el Secretario Gral.
Ricardo Terrizzano, designó a San-
dra Mariel Saez de Guinoa y a Luis
Gatto como representantes del gre-
mio para participar en la Junta de
Ascensos y Promociones que la
Municipalidad de Quilmes realiza
anualmente. Además, solicitaron al
Poder Ejecutivo comunal que sean
notificados de la fecha de dicha
reunión para poder participar.
Dicho comité lleva adelante la tarea
de garantizar las condiciones para
el desarrollo de la carrera municipal
mediante el análisis de los cargos
vacantes y el personal idóneo para
cubrirlos. Sus principales funcio-
nes son la confección de la nómina
de agentes que reúnan las condi-
ciones para ascensos; la interven-
ción como parte constitutiva del
Jurado en los concursos de ante-
cedentes y oposición para la co-
bertura de cargos, y el análisis de
los antecedentes, aptitudes y mé-
rito de las y los agentes para efec-

tuar las promociones en base a los
requisitos que se establezcan por
vía reglamentaria.
Negativa opositora a
una comisión de
aistencia de víctimas
El Bloque de Cambiemos votó en
contra de crear la comisión de asis-
tencia y acompañamiento a víc-
timas de delitos, argumentando
que el mismo debían "seguir estu-
diándolo en comisión". Un tema
que pareciera menor, pero que se-
guramente traerá mucha tela para
cortar.
Cabe mencionar que este Consejo
Municipal de Asistencia a Vícti-
mas de Delitos y Protocolo de
Asistencia a Víctimas de Delitos
proponía la creación de un espacio
a fin de brindar asistencia acorde
a las necesidades de la víctima y
su familia, enfocándose en el es-
tablecimiento de un vínculo cer-
cano que funcione de apoyo al
Estado Municipal y su relación
con las víctimas.
Sus  funciones son las siguientes:
- Atender, acompañar, orientar y
contener a las personas víctimas
de delitos del Partido Quilmes.
- Asesorar e implementar propues-
tas que sirvan al Estado Municipal
en la asistencia a víctimas, te-
niendo en cuenta las leyes y regla-
mentaciones vigentes.
- Promover espacios de capacita-
ciones con organizaciones de la
sociedad civil u organismos esta-
tales dedicados a la atención de la
problemática en cuestión.
- Promover la participación de las
víctimas y familiares de estas, como
así también sus proyectos e
iniciativas para la jurisdicción.
- A fin de establecer un funciona-
miento coordinado, la ordenanza
preveía la aprobación del "Proto-
colo de Asistencia a Víctimas de
Delitos" cuyos principales objeti-
vos son:
1) Brindar pautas claras y estrate-
gias de abordaje integral que
permitan acompañar a las víctimas
de delitos violentos en los distin-
tos procesos y etapas que nacen
a partir del hecho sufrido.
2) Crear un sistema de intervención
tendiente a evitar una revictimiza-
ción de la persona y colaborar en
el proceso que transita por el
hecho acaecido.
3) Asesorar y acompañar a las víc-
timas – que así lo requieran- duran-

te el proceso penal, a los efectos
de garantizar su comprensión y su
derecho efectivo al acceso a la
justicia.
4) Coordinar acciones de apoyo
terapéutico, sanitario y social, y
de acompañamiento en la realiza-
ción de distintos trámites, solici-
tado en cada caso.
5) Determinar un único criterio de
actuación, fomentando la forma-
ción de los y las integrantes del

Estado Municipal con competen-
cia en la materia.
6) Brindar Asistencia psicológica
in situ o posterior al hecho.
7) Asesoramiento Jurídico y So-
cial.
8) Acceso a trámites de DNI, Li-
cencia de Conducir o cualquier
otro que involucre un organismo
estatal y que sea de importancia
para la realización de otras dili-
gencias.
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Jefe de Gabinete

Alejandro Gandulfo: "Hay más de más de 200 obras
en Quilmes y están en proceso 367 cuadras de asfalto"
El jefe de Gabinete de Quilmes, Ale-

jandro Gandulfo; la secretaria de De-
sarrollo Urbano y Obra Pública, Ceci-
lia Soler, y el subsecretario de Obras
e Infraestructura, Sebastián García,
recorrieron la obra de pavimento del
barrio Ameghino que se enmarca en
el Plan de Asfaltos en la zona Oeste
del distrito.
  El Jefe de Gabinete quilmeño declaró
que esta es una de las más de 200
obras que se están llevando adelante
en el distrito en los dos primeros años
de la gestión de la intendenta Mayra Mendoza. Algunas de estas obras se enmarcan en el
compromiso público que asumió la Jefa comunal de asfaltar 400 cuadras durante su gestión.
"Hoy, en nuestro segundo año de mandato, podemos decirles que ya hicimos, estamos haciendo o
tenemos financiamiento confirmado para 367 cuadras de asfalto. A esto debemos sumarle más de
255 cuadras de bacheo", afirmó Gandulfo.
  Por su parte, la Secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública explicó que "la obra de pavimentación se extiende a lo largo de 4 cuadras y consiste en la pavimentación en hormigón
simple, completándose un perfil de pavimento urbano de 6 metros de ancho de un carril por mano. Además, se readecuará la red hidráulica existente construyéndose dos sumideros
con sus respectivas cámaras de inspección y empalme".
  Por último, Gandulfo sostuvo que "las obras de asfalto y bacheo son fundamentales para conectar nuestra ciudad de oeste a este”. En tanto, Raúl Durán, vecino de la zona hace más
de 40 años, aseguró que “esto es una gran mejora para el barrio, estamos todos muy contentos".
  Los funcionarios supervisaron la obra de pavimento que se está ejecutando en las calles 1º de Mayo y 397, del barrio Ameghino. Este es un barrio que tiene una demanda histórica
de pavimento y que hoy finalmente podrá tener una conexión directa con las avenidas que lo rodean. Esta obra cuenta con financiamiento del Gobierno Nacional a través del Plan
Argentina Hace, que se está ejecutando con el acompañamiento del Ministerio de Obras Públicas, y es parte del plan de pavimentos, que hoy ya cuenta con 367 cuadras en ejecución
o en proceso licitatorio para iniciar este año.

Quilmes superó la barrera de los 200 mil vacunados
  El ritmo de vacunación viene incrementándose en casi la mayoría de los distritos. En este sentido, el par-
tido de Quilmes, al pasado viernes 19 de junio, ya llevaba vacunados contra el Covid19 a más de 200 mil
vecinos con las primeras dosis, según datos oficiales.

A contramano de las últimas sesiones
HCD: El oficialismo le puso
un freno a la oposición
  A la inversa de lo que venía sucediendo en las últimas sesiones or-
dinarias del Concejo Deliberante de Quilmes, el oficialista bloque
del Frente de Todos le puso un freno a todas las iniciativas oposi-
toras, entre las que se destacaban pedidos de infraestructura de
escuelas del distrito, limpieza, pedidos de informe y reclamos por
asistencia social, entre otras.
  El oficialismo no dudó en hacer pesar la mayoría y rechazó los ex-
pedientes a tratarse sobre tablas: un pedido de informes por el em-
prendimiento privado Nuevo Quilmes; un pedido para la instalación
de wifi en todas las plazas y expresar la "preocupación" por la
posibilidad de que la titular de la AFyCC esté involucrada en una
denuncia falsa contra un empleado municipal.
  E hizo lo mismo con las minutas de comunicación verbal, en los que
se pedía informes y reparaciones por problemas de infraestructura en
escuelas; la asistencia social a un hombre que vive en situación pre-
caria con sus seis hijos; deterioro de calles; y falencias en la reco-
lección de residuos.
  Mientras tanto, la oposición evitó que se trate sobre tablas un pro-
yecto del Frente de Todos que crea un Consejo de Asistencia a la Víc-
tima.
  De esta manera, oficialistas y opositores se mostraron los dientes en
un encuentro que dará comienzo de lo que será el inicio de la campaña
electoral.
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Di Giuseppe: "Nosotros no
hablamos de más, pero
comienzan tiempos de
vendedores de ilusiones"

  Con una nueva pegatina que recorriò los paredones quilmeños,
Hacemos Quilmes mostró su apoyo directo a la candidatura de Diego
Santilli, a la Diputación Nacional. Así se vió este fin de semana a lo
largo y ancho del distrito en afiches y pintadas, donde también se
encontraban acompañadas por el referente del sector local, Walter
Di Giuseppe.
  Tal como adelantara este medio, la campaña se expandió a la Tercera
Sección Electoral y otros municipios de la Provincia, mostrando una
de las líneas más fuertes de Juntos por el Cambio.
  Consultado al respecto, el referente de Hacemos Quilmes y Fundador
del Partido Vecinal Identidad Quilmeña, Di Giuseppe aclaró: "Hace
más de un año que venimos trabajando fuertemente referenciados
con el espacio que comanda Horacio Rodríguez Larreta, y el lanza-
miento de Diego Santilli en la provincia acredita que nosotros no es-
tamos para improvisaciones, necesitamos a gente que tenga experiencia
y se encuentre capacitada en algunos de los requerimientos princi-
pales que tiene la población como, por ejemplo, el tema de la seguri-
dad. Sabemos que con Santilli el flagelo de la inseguridad en la Pro-
vincia de Buenos Aires ya tiene fecha límite. También estamos muy
contentos que otros sectores del mismo espacio también apoyen a
nuestro candidato, ya que eso demuestra un alto nivel de compromiso
con los vecinos. Ellos nos dicen todo el tiempo cuáles son sus pensa-
mientos y necesidades para que actuemos en consecuencia, entonces
necesitamos a quienes ya han demostrado poder encausar este
problema, en principio desde lo legislativo y luego desde lo ejecutivo".
  Finalmente, Di Giuseppe agregó: "Nuestra impronta distrital ha
formado un engranaje transformador de la política en general. Nosotros
no hablamos de más, nosotros hacemos. Pero comienzan tiempos de
vendedores de ilusiones, por eso nuestro hacer se sustenta en quienes
somos, que fue lo que hicimos y seguimos haciendo. Así nuestra
conducción Provincial, de Néstor Grindetti y Diego Kravetz, trabaja
mancomunadamente con Horacio y Diego reafirmando nuestro
compromiso de unidad para que en estas próximas elecciones".
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Miércoles 23 de Junio de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

 7

Ayudemos a Lucía
Lucía nació con síndrome de TAR

(Trombocitopenia y Agenesia Radial
Bilateral), sus padres buscaron la ope-
ración que más beneficios pueda brin-
darle y encontraron una técnica que
solo la realizan dos médicos de EEUU
llamada ulnarization o cubitalización.
En Argentina solo se realiza una técnica
anterior con resultados no tan efectivos
llamada centralización.
  Al realizar el pedido a la prepaga para
la cirugía en el exterior esta la rechazó
por lo que en 2018 iniciaron un amparo.
  El cuerpo médico forense determinó
que debe íntervenirla el profesional con
mayor experiencia ya que el síndrome
tiene una frecuencia de 0,42 cada 100000
nacimientos vivos.
  El juez a cargo solicitó consultas al Ga-
rraham y a otros centros médicos donde la respuesta unánime fue que no hay especialistas
en la técnica cubitalización. Por parte de la prepaga presentaron un médico especializado
en centralización que reconoció no tener experiencia en cubitalización.
  En diciembre 2020 el juez dictó una cautelar obligando la cobertura de la cirugía en el
exterior incluyendo viajes y estadía. La prepaga apeló el fallo y los padres contestaron.
  Posteriormente se programó la fecha de cirugía y se reservaron viajes, estadía además
de realizarse un adelanto para confirmar la cirugía.
  Faltando días para la fecha en que se debía completar el pago, la Cámara convocó de
manera presencial a ambas partes pero los padres respondieron que con la fecha de viaje
próxima, 04/06, no podían arriesgar la planificación por un potencial contagio de Covid.
La Cámara canceló la cita programada para la misma fecha que la prepaga se le vencía el
plazo de pago, 20/05, mientras esta última argumentó que por una disposición del BCRA
la transferencia se programó para el jueves 27/05. Llegado el día se perdió comunicación
con la prepaga y solo hubo respuesta pasadas las 14 hs del viernes 28/05 donde
informaron que ese día salió la apelación indicando que no debían pagar la cirugía.
Tampoco cubrirían la estadía, que coordinaron pague la familia bajo condición de reintegrar
el gasto, mientras los pasajes no los cancelaban ya que adquirieron los de menor costo
que no incluyen despacho de equipaje ni reembolso.
  A partir de entonces la familia de Lucía reclama justicia por lo sucedido e inició una
recaudación para cubrir la cirugía.

Para transferencias:
Cuentas en Pesos  426-005594/9
Número de CBU: 0720426988000000559490
Alias de CBU: ayudemos.a.lucia
Titular de la cuenta: Spatafora Emmanuel
Agustin

Los links para donar por Mercado Pago,
son:
$150 https://t.co/7oIDgbQfZ2
$300 https://t.co/TJZC3YcpJv
$600 https://t.co/z6QfxmhOHw
$1000 https://t.co/ZZKThLDNSQ

Entregaron certificados de capacitación
a trabajadores municipales de Quilmes

  El Municipio de Quilmes informa que el jefe de Gabinete comunal, Alejandro Gandulfo,
encabezó el acto de entrega de certificados a trabajadores/as municipales que com-
pletaron los cursos de capacitación del Instituto Provincial de la Administración Públi-
ca (IPAP), junto a Hernán Escudero, secretario ejecutivo del organismo, y Agustín
Robla, subsecretario de Empleo Público y Gestión de Bienes de la provincia de Buenos
Aires.
  En el acto, que se desarrolló en la Casa de la Cultura (Rivadavia Nº 383) y contó con la
presencia de 11 trabajadores/as en representación de los 416 que participaron de los
cursos, Gandulfo expresó: "Quiero agradecerles por querer capacitarse. Lo valoramos
enormemente, porque toda herramienta que se sume al Estado hace que el Municipio de
Quilmes sea más fuerte y tenga la capacidad de dar mejores respuestas a los vecinos y
las vecinas. Eso es imposible de lograr sin ustedes".
  "Queremos que multipliquen el mensaje entre sus compañeros y compañeras -continuó
Gandulfo-, que se sigan capacitando. Queremos crear una buena carrera municipal, que
los ascensos sean claros, que todos y todas puedan participar. Es una política central
que tenemos desde Jefatura de Gabinete y Recursos Humanos. Tenemos que seguir
formándonos para ser un Estado más fuerte y lograr un Quilmes mejor".
  En esta línea, Escudero aseguró que el IPAP brinda una oferta de capacitación continua
"porque entendemos a la capacitación como un derecho de los trabajadores y las
trabajadoras” y remarcó que "a la amplia oferta de cursos, se suman las diplomaturas en
Gestión Pública, que se renovaron en términos de contenido".
  Escudero destacó, además, la predisposición de los/as agentes municipales quilmeños/
as: "Nos encontramos con un Municipio comprometido, con trabajadores y trabajadoras
con muchas ganas de capacitarse y con un muy buen índice de terminalidad".
  Algunos de los cursos realizados entre agosto de 2020 y marzo de 2021, en el marco del
Programa de Organismos Municipales del IPAP, fueron: "Gestión de la comunicación en
los equipos de trabajo", "Herramientas para enfrentar conflictos en la administración
pública municipal", "Planificación estratégica" y "Gestión legislativa municipal".
  La propuesta formativa del IPAP se orienta a fortalecer el rol de los trabajadores y
trabajadoras de la provincia de Buenos Aires, ya sea que formen parte de la administración
pública provincial, municipal o de los organismos descentralizados o de las empresas del
Estado. Cada una de las capacitaciones es pensada desde una perspectiva inclusiva,
territorial e integradora. Para más información ingresar en https://www.ipap.gba.gob.ar
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

#NiUnaMenos: Los fuertes
números del femicidio, con uno
cada 25 horas en pandemia

 En el marco del 3 de Junio, Día del #NiUnaMenos, el Observatorio Mumalá hizo un balance de uno de los
delitos más aberrantes como es el femicidio, desde el 1° de Enero hasta el 30 de Mayo del 2020.
  En total fueron 143 muertes violentas de mujeres, travestis y trans en la Argentina. 1 cada 25 horas.
  De las cuales, de esas asesinadas:
• 94 son Femicidios, femicidios vinculados y trans- travesticidios.
• 22 muertes violentas asociadas al género, vinculadas a economías delictivas o colaterales y robos.
• 21 muertes violentas de mujeres en proceso de investigación.
• 6 suicidios femicidas.
  Asimismo, se registraron 140 intentos de femicidios.
  De esos, el 14% de los mismos fue perpetrado por integrantes de las fuerzas de seguridad y el 31% de los
femicidios cometidos con armas de fuego fueron con armas reglamentarias.
  Son 95 los niños, niñas,  y adolescentes que se quedaron sin madre.
  Durante este 2021, hubo 94 femicidios al pasado 30 de Mayo 2021, lo que da un asesinato cada 38 horas.
• 75 directos
• 4 Vinculados de niñas/mujeres
• 11 Vinculados de niños/varones (5 por interposición en el hecho violento).
• 4 trans-travesticidios
Denuncias/Medidas Judiciales:
• 25% de mujeres víctimas de femicidios había denunciado a su agresor.
• 16% tenía orden de restricción de contacto o perimetral.
• 2% disponía botón antipánico.
Femicidas:
• El 89% de los femicidas eran conocidos por las víctimas (63% parejas y ex parejas)
Lugar del Femicidio:
• El 71% de los femicidios se ejecutaron en la vivienda de la víctima o vivienda compartida.
..................................................................................................................................................................................................
  Aseis años desde la primera marcha de Ni Una Menos, en reclamo por el fin de los asesinatos de mujeres
y personas trans, se contabilizó un total de 1.733 femicidios y transfemicidios en aquel período de tiempo.
  El informe, que recolecta datos entre el 3 de junio de 2015 y 2 de junio de 2021, expone cifras respecto de
la cantidad de asesinatos perpetrados en los últimos años: 286 (2015), 298 (2016), 283 (2017), 246 (2018), 267
(2019), 270 (2020) y 94 (2021).

Gollan: "Vamos bien, pero
todavía no le ganamos
la batalla al coronavirus"

  El jefe de Gabinete de Ministros de la Provincia, Carlos Bianco, y el
ministro de Salud, Daniel Gollan, brindaron hoy una conferencia de
prensa en la que presentaron la situación epidemiológica y sanitaria
y el estado del sistema de fases de aislamiento y distanciamiento
social, preventivo y obligatorio en todo el territorio bonaerense.
  Gollan señaló: "Llevamos cuatro semanas de caída de casos, de manera
lineal y continua", con un descenso acumulado del 42% en dicho
período. En tal sentido, el promedio diario de casos en la última semana
fue de 7.016, frente a los 8.294 de la previa. No obstante, remarcó,
"debemos seguir cuidándonos, vamos bien pero todavía no le ganamos
la batalla al coronavirus".
  Esta caída del nivel de contagios también se refleja paulatinamente
en el nivel de ocupación de camas de terapia intensiva, que en los
municipios del Área Metropolitana de Buenos Aires AMBA baja al
66,8% y en los del interior de la provincia al 55,5%.
  En cuanto al plan de vacunación, Gollan indicó que hasta la fecha se
han realizado 6.808.182 aplicaciones, de las cuales 5.538.497
corresponden al primer componente y 1.269.685 al segundo. Asimismo,
el Ministro destacó el alto nivel de adhesión al plan en toda la provincia
y el gran número de personas que han recibido su dosis con la imple-
mentación de la vacunación libre, que desde la semana pasada está
abierta para mayores de 55 años. Gollan pidió "que la gente se siga
anotando en el plan de vacunación".
  Carlos Bianco, por su parte, señaló que la caída de la cantidad de ca-
sos se refleja en los movimientos de fases, ya que “diez distritos pasan
de fase 2 a fase 3, ninguno ingresa a fase 2 y solamente hay dos des-
censos de fase 4 a 3”. Con esto, actualmente 59 municipios están en
fase 2, 73 en fase 3 y tres en fase 4. "Son buenas noticias las que esta-
mos recibiendo estas semanas. Nos pone muy orgullosos y muy con-
tentos por el trabajo que hemos hecho las y los bonaerenses en materia
de cuidados. Hemos evitado el colapso del sistema sanitario", señaló.
  Bianco destacó que con la llegada de millones de vacunas en las
próximas semanas "tenemos una gran esperanza de avanzar con el
plan de vacunación y empezar a darle una solución definitiva a esta
pandemia". Asimismo, explicó que la Provincia participa en operativos
junto a la Dirección Nacional de Migraciones para verificar que las
personas que vuelven de viajes al exterior respeten el aislamiento:
"Detectamos un 40% de incumplimientos, cosa que es una irrespon-
sabilidad absoluta. Se ha avanzado en el marco de la ley en ese sentido",
afirmó Bianco.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Por el grave daño ambiental,
"Preservando Hudson" y otras
entidades marcharon a La Plata
  El pasado martesse realizó un autazo y una bicicleteada a La Plata
de numerosos vecinos y entidades ambientalistas de la zona para
intentar preservar el medio ambiente en el Conurbano y en toda la
Provincia.   Entre las entidades de la zona, se destaca 'Preservando
Hudson', un nucleamiento que viene cuestionando seriamente lo que
está ocurriendo en barrios privados y en la costa de todo el partido de
Berazategui.
  Bajo insignias como "POR UNA POLITICA TRANSPARENTE Y
EFICIENTE DE MEJORAMIENTO AMBIENTAL YA!", los mani-
festantes señalaron a este medio que "no podemos permitir que el
ambiente siga siendo destruido. Basta de extractivismo urbano,
desmontes, incendios, rellenos, contaminación industrial, basurales,
agrotóxicos, y rectificación de cauces".
  Por ese motivo, los ambientalistas vienen exigiendo la urgente
detención de la depredación de las áreas protegidas, de los negocios
en espacios naturales, de la inoperancia, inacción y complicidad
ecocida de OPDS, ADA, Gobierno de la Provincia, Municipios,
COMIREC, COMILU, ACUMAR.
  "Queremos una política de mejoramiento ambiental, con participación
ciudadana en la política ambiental y en la toma de decisiones. Un plan
para dar respuesta inmediata a la Emergencia Ambiental, y una Ley de
Reservas Naturales Urbanas".
  Participaron de la movida, organizaciones de zona norte y sur el
Conurbano nucleadas en RAPU (Red de Areas Protegidoas Urbanas).

Maxi Abad, el gran impulsor
del Facundo Manes candidato
  Horas atrás, el diputado provincial y jefe de la UCR de la provincia,
Maxi Abad, publicó en sus redes: "Hoy los radicales nos reunimos
con Facundo Manes para conversar sobre la situación que está
viviendo la Argentina. Sus valores, sus ideas y su visión de futuro
son aportes fundamentales para discutir la transformación que necesita
la provincia de Buenos Aires y todo el país".
  Sin dudas que Abad fue el gran impulsor de Manes candidato. Algo
que viene soñando e ideando hace tiempo.
  "Aspiramos como partido a que Facundo Manes sea quien encabece
la lista de diputados", señaló Abad, agregando que "si hay unidad, es
mucho mejor. Si no hay unidad, está el mecanismo de las PASO, en-
tendiendo la necesidad de sostener la unidad de la coalición oposi-
tora".
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

Importante convocatoria de Eklos:
Busca StartUps y ScaleUps para
trabajar con Cervecería Quilmes
  Con el propósito de Unir a las Personas por
una Argentina Mejor, Cervecería y Maltería
Quilmes está comprometida con impulsar
siempre los mejores resultados, liderar
cambios, tomar riesgos y guiarse a partir
de sus consumidores, que serán siempre la
fuente de su crecimiento y trabajo. En esta
línea, Eklos, la Aceleradora & Plataforma
de Innovación Abierta de la compañía, lanzó
el programa Pilot & Scale, una propuesta
que impulsa la co-creación de soluciones
entre StartUps y ScaleUps con líderes y
equipos de Cervecería y Maltería Quilmes
para ejecutar pilotos exitosos y escalarlos.
Para esta convocatoria trabaja junto a YAVU,
Accelerator & Venture Studio, como part-
ner estratégico.
  Eklos lleva a cabo la búsqueda de las me-
jores oportunidades de innovación abierta
para la compañía por medio de la conexión
con el ecosistema emprendedor y es a partir de Pilot & Scale que busca diseñar y ejecutar pilotos de la mano
de ScaleUps o StartUps que cumplan los siguientes requisitos: emprendimientos con al menos un prototipo
o producto mínimo viable lanzado al mercado, equipo emprendedor con capacidad de ejecución demostrada,
que el mismo utilice tecnología y que se ajuste al ecosistema de negocios de Cervecería Quilmes y que posea
la capacidad de ejecutar un piloto en conjunto con la compañía. Quienes cumplan con los puntos mencionados
anteriormente, podrán inscribirse ingresando en https://www.f6s.com/pilotscale, hasta el 8 de julio.
  "Eklos forma parte del universo de Tecnología en Cervecería y Maltería Quilmes, un área que funciona de
manera transversal dentro de la compañía. Es por eso que a partir del programa Pilot &Scale buscamos
sumar a nuestro ecosistema y cadena de valor, nuevas StartUps y ScaleUps que co-creen con nosotros
grandes soluciones para nuestros clientes, consumidores, empleados y cadena de valor2”, afirma Owen
Dempsey, Director de Tecnología de Cervecería y Maltería Quilmes.
  Las temáticas que abordará la compañía con esta propuesta comprenden soluciones que puedan aprovechar
las oportunidades a lo largo de toda la cadena de valor, que va desde la semilla hasta la botella.
  Los preseleccionados serán anunciados el 16 de julio y la selección final se realizará el 2 de agosto para
comenzar a ejecutar el piloto durante tres meses.

Juntos por la Unidad
A través de las redes sociales, el intendente de Lanús, Néstor

Grindetti, destacó la reunión que intendentes de Juntos por el
Cambio mantuvieron con el Jefe de Gobierno Porteño Horacio
Rodríguez Larreta y su vice, Diego Santilli.

  "Hoy nos reunimos con @horaciorlarreta y @diegosantilli para
reafirmar nuestro compromiso por la unidad del Pro y Juntos por el
Cambio para derrotar al Kircherismo en la pcia, proponiendo los
mejores candidatos para esta elección.", señaló en la red social Twitter.
  Asimismo, afirmó: "Gracias @mariuvidal por acompañarnos de
manera virtual durante gran parte de la reunión.
  Juntos vamos a trabajar por un futuro mejor para todos los
bonaerenses, defendiendo su seguridad, la educación, la Salud y el
trabajo."
  Con esta nueva foto, el grupo Dorrego comienza a delinear la unidad
en la provincia. Veremos cómo continúa, ante algunos resquemores
provenientes de Vicente López.

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigital.com.ar
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ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

'Laboratorio de Ideas'

La Escuela de Gobierno ProyectAR
lanza cátedras abiertas a la comunidad

Más de 70 clases y unas 140 horas de aprendizaje fueron
realizadas desde su lanzamiento. Y se entregarán más
de dos mil diplomas a todos los participantes del país

ProyectAR, la Escuela de Gobierno y
Políticas Públicas del Frente Renova-
dor, entregará -en días- más de dos mil
diplomas a los graduados de los distintos
seminarios y cursos que se brindaron,
y lanzó cátedras abiertas, con el objetivo
de promover la formación de equipos
técnicos y de gestión. Escuela de Gobier-
no que es dirigida por la avellanedense
Mónica Litza y el presidente del Consejo
Académico es el titular de la Cámara de
Diputados de la Nación, Sergio Massa.
  Las cifras - según han anunciado a este
medio- reflejan el gran interés por par-
ticipar en los diversos seminarios ofre-
cidos en la primera mitad del año. Las
estadísticas muestran que en lo que va
del año se realizaron más de 70 clases y
unas 140 horas de aprendizaje. Los
inscriptos en la Escuela de Gobierno corresponden a las 24 provincias del país, de 248 municipios de toda
la Argentina.
  Según se informó, al programa ProyectAR se registraron 2.132 inscripciones de todo el país. ProyectAR
puso a disposición y abierta a toda la ciudadanía, un total de 18 seminarios de destacada calidad académica
compuestos por cuatro módulos cada uno: Sociedad del Conocimiento, Desarrollo económico y equidad
territorial y Capital social, son algunas de las temáticas relacionadas en los distintos cursos.
  En este primer semestre, los cursos o seminarios, estuvieron a cargo de 123 docentes y expositores,
pertenecientes al Frente Renovador, y otros provenientes de universidades y centros de estudio ajenos al
espacio político.
  Por otra parte, la Escuela de Gobierno continúa ampliando sus equipos técnicos, organizados mediante
un "Laboratorio de Ideas" en el que estudian y diseñan proyectos que bien podrían convertirse en
políticas públicas del orden nacional, provincial o municipal, reflejando uno de los objetivos básicos de
ProyectAR.
  Al hablar de los desafíos, la directora de ProyectAR, Mónica Litza, señaló que "estamos convencidos que
los líderes del futuro deben ser los que aprenden todo el tiempo. Es una situación que se da en el mundo.
Los nuevos desafíos de estos tiempos requieren conocimiento, apertura, y de aprendizaje permanente".
  Próximamente, se anunciará un Ciclo de Cátedras Abiertas sobre 'Megatendencias Globales' con expertos
internacionales y nacionales para el estudio prospectivo de políticas públicas sobre escenarios futuros.

UTN de Avellaneda
Curso de Secretariado Médico
  La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica
Nacional, desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria,
abre la inscripción al curso de Secretariado Médico, dirigido a toda la
comunidad.
  La cursada tendrá una duración de seis meses a partir del 7 de a-
gosto, con clases los sábados cada quince días, de 9 a 13 horas, de
manera virtual hasta que puedan retomarse las actividades pre-
senciales.
  Durante la capacitación se abordarán temas como: funciones y res-
ponsabilidades en el área laboral; turnos: clasificación y tipos; historia
clínica del paciente, importancia y utilidad; estructura de la materia,
conceptos básicos del funcionamiento del cuerpo humano; definición
de salud y enfermedad, signos y síntomas; el consultorio odonto-
lógico; farmacología básica; receta médica, receta de PAMI; termino-
logía médica; análisis clínicos y otros estudios diagnósticos; comuni-
cación con el paciente.
  El objetivo es que los alumnos incorporen las herramientas necesarias
para desempeñarse de manera eficaz como secretario médico o admi-
nistrativo.
 Para mayor información e inscripciones, comunicarse vía correo

electrónico a extension@fra.utn.edu.ar o cursos.utnfra@gmail.com, o
ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/secretariado-medico/.
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